

Weibliche U14 mit guten Ergebnissen auf der Kreismeisterschaft

30.01.2017 09:45 von Markus Siegel

Mit einer deutlichen Niederlage, einen Satzgewinn gegen den 3. und einem Sieg im abschließenden Spiel, belegte das Team von Lilian Kohlmann den 5. Platz auf der Kreismeisterschaft in heimischer Halle. Die Ergebnisse finden sie unter <http://volleyball.bayern/index.php?id=1637&wid=8405>.



Die Leistung der Mädels zeigt das durchaus vorhandene Potenzial, wenn man bedenkt, dass die meisten maximal einmal die Woche zum Training kommen. Vielleicht spornt es ja alle an, etwas mehr zu machen, um weiter nach vorne zu kommen.

Das erfolgreiche Team:

Oben von links: Isabella Teuschler, Mira Molnar, Lilian Kohlmann

Unten von links: Hellen Subke, Emma Siegel, Jule Wieser

Es fehlt: Lilly Marie Schweiger.



Weitere Impressionen:









